

Boccia Turnier

Unter dem Motto
Mitenang fürnes läbigs, attraktivs Dorf

Am Samstag 23. Juni 2012 organisierte die SVP Sektion Biglen ihr erstes Boccia Turnier auf der neu erstellten Bocciabahn in der Badi Biglen. Es konnten zahlreiche Mitglieder begrüsst werden.



Eisern wurde darum gekämpft, seine Boccia-Kugeln möglichst nahe an den Pallino zu bringen.



Auch die Jüngeren konnten sich unter Beweis stellen. Sie durften mit leichtern Kugeln starten.



Der Vorstand der SVP Sektion Biglen bedankt sich für die Unterstützung und freut sich auf das nächste Turnier.

Eine Bildergalerie ist auf www.svpbiglen.com zu finden.



Im Final standen zum Schluss eine Frau und ein Mann.